



## INFORMACIÓN LOCAL

### Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Moliner asegura que si no las hace Zapatero, las hará Rajoy

# Se reivindica la construcción de la CV-10, la A 68 y más infraestructuras para el norte de Castellón

**Vinaròs 19-06-2010**

El Partido Popular ha adquirido el compromiso con las comarcas de Vinaròs, Sant Mateu y Morella de actuar en las carreteras CV-10 y la conversión en autovía de la N-232 si no lo hace el gobierno de Zapatero. Así lo ha explicado el adjunto a la presidencia del Partido Popular de Castellón, Javier Moliner, en un acto que ha tenido lugar hoy en la Jana para reivindicar la mejora de estas dos infraestructuras viarios, que son "prioritarias y fundamentales para el desarrollo del norte de la provincia".

Javier Moliner, junto a la secretaria provincial del PP de Castellón, Marisol Linares, han presidido esta reunión en el restaurante Casa Rafa, en La Jana, junto al senador popular Juan José Ortiz, el vicesecretario de Política Municipal, Andrés Martínez, la secretaria ejecutiva de Comunicación, Esther Pallardó, varios miembros de la Junta Directiva Provincial, y presidentes y portavoces de las tres comarcas, así como representantes de otros municipios de la provincia.

El adjunto a la presidencia ha afirmado que "si el Ejecutivo de Zapatero no realiza las carreteras que son imprescindibles para la provincia de Castellón, las hará Mariano Rajoy cuando sea presidente, pero el Partido Popular de Castellón no va a dejar de reivindicar las carreteras que son necesarias para la provincia, y en el norte pasan por la terminación de la CV-10, la reconversión de la N-232 en autovía con conexión por Vinaròs y la consiguiente eliminación del Puerto de Querol".

"Los retrasos a los que nos tiene acostumbrados el gobierno de ZP serán como máximo de dos años, que será después de las próximas elecciones generales, cuando Rajoy llegará a la presidencia del Gobierno", ha manifestado el adjunto al a presidencia.

Moliner ha afirmado que "en el PP tenemos entidad para poder realizar esta afirmación, porque siempre hemos reivindicado las infraestructuras que son importantes para los ciudadanos ante cualquier administración", tanto al Gobierno Central como a la Generalitat Valenciana, por poner dos ejemplos, ya que a esta última administración "el Partido Popular de Castellón le exigió que terminara la CV-10 y ahora está terminada y también los accesos al aeropuerto, que ahora mismo están terminándose".

El adjunto a la presidencia ha considerado que "el municipio de la Jana es un cruce de caminos importante, un enlace donde escenifica la importancia que puede tener una buena política de infraestructuras. Aquí es dónde se podría ver cómo la CV10 cruza las provincias del Mediterráneo y cómo se junta con la A-68 y veríamos cómo el municipio de la Jana tendría más oportunidades de trabajo, de negocios, más gente y, por tanto, sería una población más rica".

"Sin embargo, debido a la mala gestión del PSOE, no tenemos estas dos infraestructuras claves para el desarrollo de la provincia, como no tenemos el Tren de Alta Velocidad, que facilitaría el paso de los transportes de mercancías por tren, como la cerámica", ha apuntado Moliner, quien ha añadido que "el PSOE no ha realizado ni una sola infraestructura nueva en Castellón desde que está en el Gobierno Central.



## INFORMACIÓN LOCAL

### Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Sólo se ha dedicado a terminar las obras que había proyectado, licitado, adjudicado y comenzado a construir el Partido Popular, incumpliendo los compromisos del protocolo de carreteras que firmó con la Generalitat Valenciana, que sí ha cumplido su parte. Los proyectos de Castellón se han quedado en un cajón y han sido superados por obras en otras comunidades.

El adjunto a la presidencia se ha referido, por ejemplo, a la CV-10, que "mientras en Castellón se para, en Cataluña, cuando cambia de nombre, ya tiene muchos tramos ejecutados y otros en obra. Sin embargo, el tramo desde el aeropuerto de Castellón hasta el límite de la provincia por el norte no tiene fecha. Y no sólo eso: sólo el acceso ferroviario al Puerto de Barcelona multiplica por 3 la inversión que hace falta para todo lo que hace falta en la provincia".

"El Partido Popular ha querido venir a la Jana porque nos preocupan estas dos carreteras y creemos que forman parte del futuro del norte de la provincia de Castellón y así lo exigiremos ante quien haga falta" ha afirmado el adjunto a la presidencia. "Porque el Partido Popular está al lado del sí, del más de los que apuestan por el futuro, por nuestro currículum. Es lo que hacemos todos los días, apostar por el más y el sí por esta provincia".

#### **Balance 2010 del PP**

Por su parte, la secretaria provincial, Marisol Linares ha realizado un balance del funcionamiento del Partido Popular en lo que va de año. En este balance, la secretaria provincial ha destacado el número de afiliaciones "que con las nuevas 350 va acercándose a los 14.000 afiliados en la provincia" y ha asegurado que "el PP de Castellón es una formación envidiable por su trabajo, su unión y su fuerza".

"Somos un partido que da envidia como organización. Un partido fuerte, cohesionado y con vocación de servicio al ciudadano, y esto se verá reflejado en los resultados electorales", ha asegurado Marisol Linares, quien ha añadido que "la Jana será del PP en las próximas elecciones".

La secretaria provincial ha explicado que en los primeros seis meses de 2010 se han llevado a cabo 19 reuniones de carácter comarcal, 38 reuniones a cargo de los coordinadores de área y secretarías ejecutivas y 5 cursos de formación. Además, la secretaria provincial ha destacado el trabajo del nuevo presidente de la gestora de Nuevas Generaciones, Pabló Roig, quien anoche mismo participó en la renovación de la junta local de NNGG de Vila-real y que en breve participará en las renovaciones de las juntas de otros municipios importantes de la provincia, así como la constitución de juntas en los municipios donde aún no existe NNGG.

La secretaria popular ha afirmado que "es importante hacer partícipes a los jóvenes de la vida política, porque ellos son el futuro y pueden aportar ideas nuevas al PP".

Marisol Linares ha cerrado su intervención haciendo mención al Zapatazo del PSOE, "que actúa cebándose en los más débiles, porque a Zapatero le resulta más fácil bajar las pensiones a los jubilados antes que quitar una cartera ministerial, o realizar una buena política energética, por ejemplo" por lo que ha considerado que "la única solución que tiene España para salir de la crisis es el Partido Popular".

Finalmente, el vicesecretario de Política Municipal, Andrés Martínez, ha reiterado la reivindicación de las infraestructuras para el norte de la provincia, e incluyó en su reivindicación la defensa del Parany "ante un gobierno, el de Zapatero, el PSOE, que está en contra de esta tradicional modalidad de caza y que está haciendo todo lo posible por eliminarla".